



SÍNTESIS del Biobío

Cruces ferroviarios de San Pedro lideran cifra de multas a conductores

Autoridades detallaron que se trata de infracciones por no respetar el signo Pare y que el uso de cámaras permitió detectar 408 casos durante este año, número que llegó a los 680 en 2024. EFE Sur, Carabineros y el Ministerio de Transportes firmaron un convenio para agilizar sanciones. Las estadísticas revelan que los pasos por la línea del tren ubicados en los sectores de Michaihue y Diagonal Biobío son los más complejos, en especial por el alto tráfico vehicular.



Municipios despliegan personal para atender puntos críticos por lluvias

Durante el miércoles se registraron inundaciones de calles y subidas de esteros, pero sin damnificados. Las autoridades de la Región del Biobío tomaron medidas debido a que las lluvias continuaron en los días posteriores con fuertes vientos. De hecho, el jueves las intensas precipitaciones causaron inundaciones y cortes de ruta en la Provincia de Biobío, pero también sectores como Lonco, en Chiguayante, y Santa Rita, en Concepción.



Piden mejorar búsquedas de embarcaciones

Las recientes desapariciones en altamar han abierto el debate en torno a la capacidad de la Armada para realizar los despliegues necesarios, y reconocen que los recursos son acotados para realizar dos búsquedas en simultáneo. La Ferepa pidió que los equipos navales conozcan de antemano las capacidades tecnológicas de cada embarcación. Esto luego que el contraalmirante Oxley reconociera que no sabía que la embarcación Bruma contaba con Starlink.

Falta de respuesta por jibia agudiza crisis local

El lunes terminó el período de diez días hábiles en que el Comité Científico debía revisar la posibilidad de declarar a la especie como migratoria, solicitud planteada por jibieros de Lebu por el desplazamiento de ejemplares al norte. Dirigentes de las agrupaciones locales aseguran que hay alrededor de 1.200 embarcaciones que se mantienen sin actividad y que otras acumulan multas por realizar la extracción fuera de la Región, lo que complica al gremio.

Destacan avances por robos de madera y cables

Tras participar en la séptima reunión birregional del Biobío y La Araucanía por el estado de excepción vigente en la Macrozona Sur, el subsecretario de Defensa, Ricardo Montero, aseguró que se ha construido un sistema de seguridad en las áreas incluidas. La autoridad sostuvo que la estrategia de mantener a las Fuerzas Armadas a cargo de la seguridad tiene efectos y reiteró que las policías deben retomar su rol.